

KABAR TERBARU

Kunjungi Pamekasan, Danrem 084 Bhaskara Jaya Berikan Bansos Kepada Warga Tlanakan Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 4, 2022 - 23:36





Pamekasan - Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Herman Hidayat Eko Admojo melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Wilayah Kodim 0826/ Pamekasan yaitu di Yayasan Al - Falah tepatnya di Dusun Tengah, Desa Branta Tinggi, Kecamatan Tlanakan, Kabupaten Pamekasan, Madura, Jawa Timur, Jum'at (04/03/2022) pagi.

Kunker Danrem 084/Bhaskara Jaya ke Yayasan Al - Falah tidak lain untuk silaturrohmi sekaligus memberikan bantuan sosial (Bansos) berupa sembako kepada warga sekitar yang ada di Desa Branta Tinggi.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Herman Hidayat menyampaikan rasa kepeduliannya terhadap warga Pamekasan di masa pandemi Covid -19.

"Kami datang kesini pertama untuk silaturrohmi, dan kedua untuk memberikan bantuan sosial guna meringankan beban warga di masa Pandemi", sambutnya.

Brigjen TNI Herman Hidayat menambahkan bahwa, dirinya sebentar lagi akan menjalani masa purna tugas pengabdian sebagai TNI dan akan kembali berbaur dengan masyarakat.

"Saya ingatkan lagi kepada masyarakat jaga kesehatan, jaga imun, cuci tangan pakai sabun, pakai masker dan segera suntik vaksin", ujarnya.

Selain itu, Danrem 084/Bhaskara Jaya juga menyampaikan bahwa untuk santri ada peluang untuk menjadi TNI Angkatan Darat (AD).

"Jadi bagi santri yang minat menjadi TNI, silahkan sekarang ada peluang melalui jalur santri, termasuk pemuda - pemuda yang ada di desa, tentunya harus memenuhi beberapa persyaratan", tuturnya.

Sementara Camat Tlanakan, Muafik, S. Ag mengucapkan terima kasih atas kunjungan Danrem 084/ Bhaskara Jaya bersama Dandim 0826 Pamekasan ke Wilayah kerjanya.

"Kami atas nama warga Kecamatan Tlanakan mengucapkan terima kasih kepada Danrem 084/ Bhaskara Jaya sudah kunjungan dan memberi bantuan sosial pada kami, ini luar biasa sekali dan kami tidak bisa membalas tapi kami hanya bisa mendoakan. Semoga dimasa purna beliau bisa kembali ke masyarakat dengan baik dan bahagia bersama keluarga", sambut Camat Tlanakan.

Selain itu, Camat Tlanakan, Muafik, S. Ag mengucapkan selamat kepada Dandim 0826/ Pamekasan.

"Untuk pak Dandim 0826 Pamekasan yang sebentar lagi akan pindah tugas, kami ucapkan selamat, semoga pak Dandim betah ditempat tugas yang baru dan karirnya semakin naik", pungkasnya.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Para Kasi Korem 084/Bhaskara Jaya, Dandim 0826/Pamekasan, Camat Tlanakan, Danramil Tlanakan, Waka Polsek Tlanakan, Kepala Desa Branta Tinggi, Pengasuh Ponpes Al Falah, Pengasuh Pompes Karang Anom, dan tokoh ulama lainnya.

Perlu diketahui untuk sasaran Bansos ada sekitar 250 paket sembako, yang tersebar diantaranya di Ponpes Karang Anom Desa Bukek, Ponpes Al Falah Dusun Tengah Desa Branta Tinggi, Warga tidak mampu yang ada di Desa Branta tinggi dan Larangan Tokol. (mkr)